
【第２回 千代川水系河川整備計画地元説明会意見要旨】 

 

□日時：平成 19 年 1 月 18 日 19:00～20:30 

□場所：国府町中央公民館 大会議室 

 
 

項目 意  見 

整備メニュー 

 

1)麻生橋下流左岸側は堤防が低いが整備メニューに無い。これはどういうことか。

2)釣りが好きなので、アユの産卵床や釜の口～八日市橋、用瀬付近、特に八日市橋

付近の河床がどうなるかが気になる。 

 

自然環境 1)日野川では、日本海新聞にも載っていましたが、高橋研究所でｱﾕについて調査と

提案がなされていますが、千代川ではそういった動きはありませんか。 

 

連携(縦割り) 1)市役所との連携はどうなっているのか。 

 

その他 

 

1)袋川の上流端はどこか 

2)アシ・ヨシがすごく生えているが、何とかならないか。 

3)堤防の除草した草はどうするのか。 

4)ダム完成後の道路はトラック・ダンプにより補修が必要と考えるが補修してもら

えるのか。 

5)河川敷に残っている民有地はどうするのか。 

6)参加者が少ないのが残念。もっと広報に工夫してもらいたい。 

7)川の本質(源流、県管理区間)の話が無い。そもそも水(森林)の話が無い。森林の

話にも触れてもらいたい。 

8)砂丘の話が無いが。 

9)ゴミの問題についても取り組んで欲しい。 

10)湖山池の水質改善について記載が無い。例えば千代川から水を廻せないか。 

11)昔に比べ川の流れが変わった。石山堰の水路に石が入って困る。 

12)町屋の水辺の楽校について利用者アンケートを実施したのか。あまり利用して

いないように思うが。 

13)町屋の桜堤付近(水辺の楽校)が壊れている。地元で出来ることは実行していき

たい。 

14)水辺の楽校は国交省で管理するのか。 

15)洪水のたびに壊れてしまう。その都度補修してもらいたい。 

 

 


